

## Deutsche Blitz-Mannschaftsmeisterschaft, 23.06.2012 in Aachen

Frühzeitig traten wir am Freitag die Reise nach Aachen an, um rechtzeitig ein geeignetes Plätzchen zum Fußball schauen zu finden. Gelandet sind wir bei einem Spanier, der sich an diesem Abend als günstige Wahl erweisen sollte: Für jedes deutsche Tor gab es eine Lokalrunde Bitburger - was aber sicher nicht der Grund für unser mäßiges Abschneiden am nächsten Tag war.

Gespielt wurde am Samstag an einem ungewöhnlichen Ort, in der City-Kirche im Stadtzentrum Aachens. Alles war perfekt organisiert, aber aufgrund der großen Anzahl an Spielern und Zuschauern war es stets beschwerlich, sich den Weg zum nächsten Brett zu bahnen.

Es war vorab klar, daß die Trauben bei der Deutschen Meisterschaft sehr hoch hängen. Gegen die starken Teams aus Porz, Solingen, Mühlheim, Aachen etc. gab es zu erwartende 0:4-Klatschen, wenn auch in einzelnen Partien gute Chancen vergeben wurden. Aber gegen Mannschaften, die nominell auf Augenhöhe oder zumindest in Sichtweite lagen, wäre an einem guten Tag sicherlich der ein oder andere Punkt mehr drin gewesen. So war der letztlich erreichte 26. Platz von 28 Mannschaften mit 7:47 Punkten doch etwas enttäuschend.

Gewonnen wurde die DBMM verlustpunktfrei von der SG Porz in der Aufstellung Rublevsky, van Wely, Tkachiev, Baklan (Elo-Ø 2640 !). Endtabelle und Bilder findet man auf der Homepage des Veranstalters: [www.djk-aufwaerts-aachen.de/dbmm2012.html](http://www.djk-aufwaerts-aachen.de/dbmm2012.html)

Unsere Einzelergebnisse:

Thilo Kabisch	5,5 aus 27
Mark Trachtmann	6,5 aus 27
Martin Krockenberger	4 aus 27
Markus Löhr	10 aus 27

Markus Löhr